

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang sudah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga peneliti dapat menarik kesimpulan antara Premi dan Hasil Investasi terhadap Pertumbuhan Aset sebagai berikut :

- 1) Setelah dilakukan uji secara parsial diperoleh bahwa Premi mempunyai nilai t hitung sebesar 2,647 nilai ini lebih besar dari pada t tabel sebesar 2.052 serta mempunyai nilai probabilitas (Sig.) yaitu 0.013 karena nilai signifikan lebih kecil dari nilai $\alpha = 0.05/5\%$ berdasarkan ketentuan. Sehingga antara variabel Premi berpengaruh signifikan terhadap variabel Pertumbuhan Aset.
- 2) Setelah dilakukan uji secara parsial diperoleh bahwa Hasil Investasi mempunyai nilai t hitung sebesar 0,174 lebih kecil dari nilai t tabel sebesar 2.052 serta memperoleh nilai probabilitas (Sig.) yakni $0.863 > 0.05$ artinya nilai signifikansi lebih besar dari pada nilai $\alpha = 0.05/5\%$. Sehingga antara variabel Investasi tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap variabel Pertumbuhan Aset.
- 3) Setelah dilakukannya uji f diperoleh bahwa Premi (X_1) dan Hasil Investasi (X_2) terhadap Pertumbuhan Aset (Y) menunjukkan nilai

signifikansi diperoleh F hitung sebesar 6,363 sedangkan didalam F tabel sebesar 3.35, maka H_0 diterima dan H_a ditolak serta nilai signifikansi sebesar $0.005 < 0.05$ sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh signifikan secara simultan antara variabel Premi dan Hasil Investasi terhadap variabel Pertumbuhan Aset.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, adapun saran yang diajukan penulis dari peneliti yang telah dilakukan antara lain :

1) Bagi penulis selanjutnya

Karna keterbatasan waktu dan kemampuan penyusun dalam penelitian ini hanya menggunakan sampel yang sedikit, maka bagi penulis selanjutnya dapat menggunakan banyak variabel lainnya yang memiliki keterkaitan dengan variabel aset seperti ekuitas (ROE) atau ROA (return of aset)

2) Bagi perusahaan

Perusahaan asuransi sebaiknya meningkatkan pemasaran agar asuransi syariah bisa meluas dan dapat dirasakan oleh masyarakat. Selain itu perusahaan juga harus bisa mengelola dana investasi agar dapat memiliki pengaruh terhadap aset, karena dari hasil uji parsial yang telah dilakukan dalam penelitian ini nilai t hitung 0,174 lebih

kecil dari nilai t tabel yaitu sebesar 2.052 sehingga memperoleh nilai (sig.) yaitu $0.013 \geq 0.05$ sehingga tidak mengalami nilai signifikan terhadap aset.

3) Bagi akademik

Untuk akademisi, hal ini dapat diharapkan menjadi masukan dimana perlu dikaji kembali mengenai pengaruh variabel lainnya yang dapat mempengaruhi pertumbuhan aset pada perusahaan asuransi umum syariah.